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平成２５年１月三木市教育委員会（定例会）会議録 

 

◇ 日  時 

１ 開  会  平成２５年１月１６日（水）午後２時００分 

２ 閉  会  平成２５年１月１６日（水）午後４時１０分 

 

◇ 場  所   三木市役所 ５階 大会議室 

 

◇ 会  議 

１ 開  会 

２ 会議録署名委員の指名 

３ 会議録の承認 

４ 審議事項 

(1)議決事項 

議案第２３号  平成２４年度三木市スポーツ賞被表彰者の決定  

について 

(2)協議事項 

協 議１５  （仮称）三木市立中央図書館建設スケジュール  

について 

(3)報告事項 

５ そ の 他 

(1)次回定例教育委員会の開催日時について 

６ 閉  会 

 

◇ 会議に出席した者の職氏名 

教育委員  １番 教 育 委 員 長 里 見  俊 實 

２番 教育委員長職務代行者 水 島  慶 子 

３番 教 育 委 員 稲 見  秀 穂 

４番 教 育 委 員 井 口    徹 

５番 教育委員（教育長） 松 本  明 紀 

事 務 局     教 育 部 長 椿 原  豊 勝 

教 育 総 務 課 長 清 水  正 則 

教 育 環 境 整 備 課 長 井 上  博 務 

学 校 教 育 課 長 古 谷  昭 文 
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文化スポーツ振興課長 松 村  正 和 

教 育 セ ン タ ー 所 長 梶 本  佳 照 

図 書 館 長 告 野  幹 也 

教育総務課課長補佐 石 田    寛 

教 育 総 務 課 主 任 荒 池  名 月 

傍 聴 者 １人 

 

◇ 会議内容 

協議の結果、里見委員長が傍聴を許可し、傍聴者が入場した。 

 

１ 開  会 

里見委員長が、平成２５年１月三木市教育委員会定例会の開会

を宣言した。 

 

*************************************************** 

 

２ 会議録署名委員の指名  

里見委員長が、本日の会議の会議録署名委員に、井口委員と松

本教育長を指名した。  

 

*************************************************** 

 

３ 会議録の承認  

平成２４年１２月定例会の会議録の承認について、里見委員長から

一部表現について修正を求める発言があった。里見委員長がこのこと

について委員に諮り、全員一致で承認された。 

 

*************************************************** 

 

４ 審議事項 

里見委員長が、議事の進行について、議案第２３号は被表彰者

の決定案件であり、また、協議１５は政策形成段階での協議事項

であるため、三木市教育委員会会議規則第７条第１項ただし書き

の規定により、会議の最後において非公開で審議することについ

て委員に諮り、同意された。  
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(1) 報告事項 

ア 学校教育課報告事項について  

○ 古谷学校教育課長が次のように報告した。  

１月９日（水）に第１０回定例校園長会を開催し、生徒

指導のまとめ、２５年度の教職員の人事異動、また、２５

年度三木市立幼稚園の入園予定数及び教職員の交通事故防

止について周知した。主要行事として、１月７日（月）に

小学校・中学校・特別支援学校で３学期始業式を実施した。  

また、幼稚園では、１月８日（火）から３学期が始まっ

た。１月１５日（火）に第４回同和教育伝承講座を開催し

た。講師に全国隣保館連絡協議会常任顧問の中尾由喜雄氏

を招き、阪神・淡路大震災における隣保館での避難所運営

等について講演をいただいた。今後の予定として、第３回

よつば会を１月１８日（金）に開催する。また、１月２８

日（月）に小学校・特別支援学校芸術鑑賞会を開催する。

１月１４日（月）から、各中学校においてスキー実習が始

まった。私立高校の入試が２月９日（土）、公立高校の推

薦入試が２月１４日（木）の予定である。 

 

イ 教育センター報告事項について  

○ 梶本教育センター所長が次のように報告した。  

１２月の教育相談は、電話１７６件、面接が７４件の合

計２５０件であった。青少年悩みの相談は、電話１０件、

面接７４件の合計８４件であった。不登校対策適応教室事

業については、高校の入試に備えて面接練習を開始した。

今後の予定として、２月２２日（金）に教育センター研究

員による発表会を開催する予定である。その他、２月１６

日（土）に三木市ＣＧアートコンテストの表彰式を予定し

ている。青少年センターの事業実施状況について、１月９

日（水）に戎神社の祭礼補導を実施し、１月１３日（日）

には、成人式の特別補導を実施した。  

 

ウ 文化スポーツ振興課報告事項について  

○ 松村文化スポーツ振興課長が次のように報告した。  

１月１３日（日）午前１１時から、第６５回三木市成人
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式を文化会館大ホールで開催した。今年の対象者は、平成

４年４月２日生から平成５年４月１日生の者で８１６名が

対象であった。当日の出席者は６２６名で出席率は７６．

７％であった。また、同日、三木市小学生駅伝大会兼三木

市民駅伝大会をグリーンピア三木で開催した。出場者は、

小学生男子３０チーム、女子２１チーム、一般男子１２チ

ーム、女子６チームであった。今後の予定として、三木市

立学校園造形展を１月２６日（土）から２８日（月）まで、かじ

やの里メッセみきで開催する。予定出品数として平面作品

約５４０点のほか、立体作品を展示する。子どもたちの芸

術鑑賞事業として、１月２８日（月）に文化会館大ホール

で劇団四季ファミリーミュージカルを開催する。また、公

募美術展として三木市展を２月７日（木）から１０日

（日）まで、かじやの里メッセみきを会場に開催する。作

品の募集部門は、日本画、洋画、書、写真、彫塑工芸の５

部門で、応募作品について審査のうえ、入選、入賞作品を

展示する。最終日の２月１０日（日）には、会場において

入賞作品の表彰式を行う。 

次に、三木市教育委員会顕彰規則第４条の規定により、

三木市教育功労者被顕彰者を決定したので報告する。 

なお、被顕彰者２０名については、教育委員会感謝状を

贈呈する。 

 

（委 員）今年の成人式の出席者が６２６名であり、出席率が

７６．７％は、昨年度より良かったのではないか。  

 

（事務局）昨年と比較して、出席率は２ポイント程度増えてい

る。 

 

（委 員）天候にも恵まれ、内容も非常に良い式典であった。

また、二十歳の誓いも大変良かった。  

 

（委 員）成人式の案内状では、親御さんの入場も奨励されて

いるのか。  
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（事務局）案内状による奨励はしていないが、空席があるので

入場を希望された方については、入場いただいている。ま

た、親御さんの成人式への入場者の中には、来年に成人式

を控えられた方の参加もある。  

 

（委 員）来年、成人式を迎える親御さんが参考のために参加

されることは大変良いことだ。そのほかの事業においても

空席がある場合は、参加をオープンにすれば良いのではな

いか。 

 

（委 員）話は変わるが、「戦国 攻城戦のすべて」という冊子が

出版されており、その中で、三木城跡や平井山付城跡の写

真が三木市教育委員会提供ということで、非常に興味深く

紹介されている。今後も積極的なＰＲを期待する。  

 

エ  図書館報告事項について  

○ 告野図書館長が次のように報告した。  

ブックスタート事業は、乳児健診時と１歳６ヶ月児健診

時に実施している。おはなし会は、市立図書館及び青山図

書館では毎週土曜日、吉川図書館では第２、第４土曜日に

開催している。ストーリーテリングは、毎月第２土曜日に

市立図書館で開催している。  

 

 

（非公開） 

(2) 議決事項 

議案第２３号  平成２４年度三木市スポーツ賞被表彰者の決定  

について 

 

議案第２３号は、三木市教育委員会会議規則第７条第１

項ただし書きの規定により、非公開として審議したため、

同規則第２３条の規定により、内容については記載しない。 

 

里見委員長が、議案第２３号について採決を行い、全員
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一致で原案のとおり可決された。  

(3)協議事項 

協 議１５  （仮称）三木市立中央図書館建設スケジュール  

について 

 

協議１５は、三木市教育委員会会議規則第７条第１項た

だし書きの規定により、非公開として審議したため、同規

則第２３条の規定により、内容については記載しない。  

 

*************************************************** 

 

５ その他 

(1) 次回定例教育委員会の開催日時について  

里見委員長が、次回の定例教育委員会の開催予定日時につい

て諮り、平成２５年２月２０日（水）、午後２時から開催する

ことを決定した。  

 

*************************************************** 

 

６ 閉  会 

里見委員長が、平成２５年１月三木市教育委員会定例会の閉会

を宣言した。 


